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Chers amis, chers famille ! 
 

 
 

Nous savons, les circulaires, ce n’est pas très personnel… mais nous avons vraiment été pris 
de court, et ça nous paraît toujours mieux que rien du tout !! 
 

Alors voilà, en cette fin d’année, nous voulons vous souhaiter une sainte et belle fête de 
Noël ! Que l’enfant Jésus que nous fêtons dans la crèche vous apporte sa joie, sa paix et tout 
son amour ! 

 
Nous en profitons pour vous donner un peu de nos nouvelles ! Et oui, 6 mois et quelques déjà 
que nous sommes mariés ! Quel bonheur ! Nous n’avons pas vu le temps passer !  

 
Après le mariage, nous avons fait un petit voyage de noce en Italie, via Venise ! Très beau 
voyage malgré l’humidité ambiante… (Il a plu quasiment tous les jours !) 

Puis fin juin, nous avons retrouvé ma famille pour fêter dans la joie l’ordination diaconale de 
mon frère David. 5 ordinations pour le diocèse du Lot, ce fut une très belle fête ! Merci 

seigneur ! 
 
Ensuite, l’été a été bien rempli par les activités habituelles de la communauté (colos pour les 

enfants, école de prière pour les adultes) auxquelles nous avons pris part.  
 
Début septembre, ce fut notre premier déménagement pour Toulouse. Le départ n’a pas été 

facile, l’arrivée non plus, mais nous sommes maintenant bien habitués à notre petit 
appartement sur la colline de Jolimont. De notre immeuble, la vue doit être magnifique sur 
Toulouse et sur les Pyrénées… mais nous sommes au rez-de-chaussée (entre sol) du mauvais 

côté… Nous avons donc à peine la vue sur la haie du voisin !! Nous cherchons à l’occasion 
quelque chose d’autre un peu mieux (moins humide et moins sombre !), mais en attendant, nous 
faisons avec ! 

 
Loïc travaille toujours à mi-temps à la communauté de l’Arbre de Vie à Veuzac. Le reste du 
temps, il est sur Toulouse. En septembre, il a trouvé rapidement du travail en intérim, dans le 

secteur d’Airbus. Ils l’on gardé jusqu’en novembre. En décembre, l’intérim marchant moins 
bien, il a fait quelques petits chantiers à domiciles chez les particuliers (en chèques emplois 

service). On pense à l’avenir s’orienter plus sur cette voie, le problème est de se faire une 
clientèle ! A partir du mois d’avril, il aura un mi temps chez les dominicains de Toulouse, 
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comme homme à tout faire. Pour moi, la rentrée s’est faite sur les chapeaux de roue, avec à la 
fois un Master à valider, (avec des examens, un mémoire de recherche et des stages), et la 

préparation du concours d’instit dont les écrits auront lieu en septembre 2011. Je suis à 
l’institut catholique en centre ville, ça change pas mal. J’y ai de bonnes collègues, mais je suis 
très déçue des cours ! 

 
Sinon, quelques événements qui nous ont réunis avec nos familles : en septembre, le baptême 
de mon neveu Pierre, à Livernon. Florent et Evelyne (Millet) étant les parrains et marraines, il 

y avait une bonne part de Millet présents aussi ! 
 

Plus récemment, en décembre, nous avons fêté joyeusement les fiançailles de Thibaut (frère 
de Loïc), avec ma meilleure amie Jeanne ! De belles réjouissances en perspectives ! 
 

Sinon, nous avons aussi fait quelques virées en montagne dans les Pyrénées, par beau ou 
mauvais temps… la dernière en date était le w.e. dernier : 2 jours dans la neige, thermomètre 
en dessous de 0 en permanence, mais paysages magnifiques, un magnifique lac, pleins de 

traces d’animaux, et un beau ciel bleu.  
 
Nous avons lancé en novembre une opération cidre à Ournes (chez la maman de Loïc). 

L’opération s’est déroulée sur 2 w.e., réunissant quelques amis. Ramassage des pommes, 
broyage, pressage, filtrage, mise en bouteille et pasteurisation… Il y a eu de l’occupation pour 
tout le monde, un temps convivial autour de la grande cheminée… et pas loin de 100 litres de 

cidres qui seront bientôt mis en bouteille (plus tout ce qui a déjà été bu en jus de pomme !) 
 

Sinon, nous allons régulièrement à Veuzac pour les WE et les vacances. Nous y avons notre 
petite maison « Nazareth », et nous sommes toujours heureux de passer du temps avec notre 
chère petite communauté! 

 
Voilà un petit peu pour les nouvelles des jeunes mariés ! Nous attendons des vôtres avec 
impatience ! 

 
Et avant de vous quitter, nous vous souhaitons aussi une sainte et bonne année 2011 ! Qu’elle 
soit remplie de joie pour chacun d’entre vous ! Nous espérons qu’elle sera porteuse 

d’occasions de se revoir !  
 
Avec toute notre amitié, Hélène et Loïc   

 
 

 
 
 

PS : le site de notre mariage touche enfin à sa 
fin ! Vous pouvez aller le voir ou revoir : 
http://loicethelene46.free.fr/ 

 


